

## Freund\*innen und Unterstützer\*innen gesucht!

**Der erste Nachhaltigkeits-Crowdfunding-Wettbewerb Österreichs – eine Kooperation der Gemeinde Weissensee in Kärnten mit dem Werksviertel-Kunst in München startete heute 15. September - 9.00 Uhr**

Der erste Crowdfunding-Wettbewerb Österreichs zum Thema Nachhaltigkeit ging mit fünf spannenden Projekten heute, am 15. September 2023 um 9.00 Uhr an den Start. Leider wurde fünf Ideen bzw. Konzepte nach deren Einreichung im Laufe der nicht ganz einfachen Kampagnen-Vorbereitung wieder zurückgezogen. Die verbliebenen Projekte wurden auf der größten Crowdfunding-Plattform im deutschsprachigen Raum live geschaltet. Unter [www.wise-on-ice.at](http://www.wise-on-ice.at) können alle, die sich für die großartigen Ideen und Konzepte zur Zukunft in Kärnten engagieren möchten, als aktive Freund\*innen und/oder Unterstützer\*innen dabei sein und so in die einzelnen Projekte investieren.

Dabei geht es um wichtige Themen und mögliche Lösungen, die unseren wertvollen Lebensraum zu einem noch besseren und nachhaltigen Ort machen können: Mit alternativem Wohnraum für Mitarbeiter\*innen im Tourismus, mit der spielerischen Heranführung von Kindern an die Natur mittels Musik der Bäume, mit Kunst aus Abfall zur Förderung des Bewußtseins zur Müll-vermeidung, mit einer filmischen Dokumentation zum Thema Nachhaltigkeit in Kärnten sowie mit einem Finanzierungsmodell, das sich gemeinschaftlich für den Klimaschutz engagiert. Auf alle, die die Projekte unterstützen, warten eine Vielzahl von interessanten, ungewöhnlichen und mitunter wertvollen Dankeschöns! Unter anderen auch ganz exklusiv die nicht im Handel erhältlichen Eintrittskarten zum geplanten Ice-Music-Festival mit den norwegischen Künstler Terje Isungset im März 24 am Weissensee.

Alle Informationen und Erläuterungen zum ersten Nachhaltigkeits-Crowdfunding-Wettbewerb Österreichs unter: [www.wise-on-ice.at](http://www.wise-on-ice.at)

PRESEINFORMATION